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Ata da 10ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 10ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 12 DE MARÇO DE 2013 

DVD A10/2013 
 

Aos doze dias do mês de março de dois mil e treze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a DÉCIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira Sessão Legislativa, da 
Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima) – 
3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia) – 
Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo 
Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) – 
Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) – 1ª Secretária, José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – 2º 
Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e secretariada pelos Vereadores 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque) e Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias). Às quinze horas 
e trinta e um minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara 
aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa). APROVADA a Ata da 9ª Sessão Ordinária, realizada em 07 de março de 
2013. EXPEDIENTE EXTERNO: MINISTÉRIO DA SAÚDE (1517 a 1525) Informa liberação 
de recursos financeiros [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO (1526/13) Informa liberação de 
recursos financeiros [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO (1605) Informa 
convocação da 5ª Conferência Estadual das Cidades (5ª CEC), o que deflagra no Estado o 
processo de realização das Conferências Municipais das Cidades [CIENTE. COM CÓPIA 
AOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR ALMIR ROBERTO 
CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 807/13 (1652) Indicação para instalação de ponto de 
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ônibus com abrigo na altura do nº 1.267 da Avenida Pedro Américo, Vila Homero Thon; 
808/13 (1653) Indicação para tapar buraco na altura dos nºs 130 e 194 da Rua Hiléia, 
Bairro Santa Maria; 809/13 (1654) Indicação para tapar buracos na Rua São Rafael, 
esquina com as ruas Itariri e Carlos Gomes, Vila Palmares; 73/13 (1655) Indicação para 
canalização do córrego localizado à Rua Camilo Castelo Branco, Vila Sacadura Cabral; 
810/13 (1656) Requerimento de informações acerca de Processo Administrativo nº 
4.204/2012, referente à revisão de valor abusivo em conta de saneamento ambiental 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN 
SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 802/13 (1646) Indicação para 
recapeamento asfáltico da Rua Basiléia, Jardim Santo Alberto; 803/13 (1647) Indicação 
para implantação de mão única na Rua Cáucaso, entre as ruas Oratório e Basiléia, Parque 
Novo Oratório; 804/13 (1648) Indicação para recapeamento das ruas Betânia, Coréia e 
Estônia, Vila Curuçá; 805/13 (1649) Indicação para reposição e instalação de mais lixeiras 
no centro expandido da cidade; 806/13 (1650) Indicação para instalação de semáforo na 
Avenida das Nações, confluência com a Rua Irlanda, Parque Capuava. VEREADOR 
COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 791/13 (1630) Requerimento à 
GVT, de estudos que viabilizem o fornecimento de sinal de Internet Banda Larga para o 
Bairro Sítios dos Vianas e regiões adjacentes; 792/13 (1631) Indicação para colocação de 
placas de identificação de logradouro e regularização de CEP na Rua Seul, Bairro Utinga; 
793/13 (1632) Indicação para colocação de placas de identificação de logradouro, 
regularização de CEP e serviço de entrega do Correio na Rua Ilha Grande, 37, Jardim 
Alzira Franco; 794/13 (1633) Indicação para manutenção na escadaria na Rua Carijós 
entre os nºs 2.801 e 2.972, Jardim do Estádio; 795/13 (1634) Indicação para remoção da 
palmeira da Rua da Paz nº 01, Bairro Sítio dos Vianas. VEREADOR APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 436/13 (1662) Indicação para poda da árvore 
localizada na Rua Pindorama, em frente ao nº 368, Parque João Ramalho; 816/13 (1663) 
Indicação para poda das árvores localizadas na Rua Ferreira, em frente aos nºs 273, 345 e 
355, Jardim Cristiane; 817/13 (1664) Indicação para intensificar a sinalização de travessia 
de pedestre na esquina das ruas Pindorama e Massaranduba, Parque João Ramalho; 
818/13 (1665) Indicação para remoção urgente da árvore localizada na Rua Nigéria, em 
frente ao nº 392, Parque Novo Oratório; 819/13 (1666) Indicação para notificar urgente o 
proprietário do imóvel localizado na Rua Sete de Setembro nº 59, Vila Alzira. VEREADOR 
EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 783/13 (1618) Requerimento de 
informações sobre a relação de clínicas veterinárias conveniadas com o Centro de 
Controle de Zoonoses, para castração de animais; 784/13 (1619) Indicação para 
implantação de posto de serviços da Guarda Municipal, na Praça Venâncio Neto, 
localizada na confluência das ruas Nestor de Barros e Otávio Mangabeira, Jardim Ana 
Maria; 785/13 (1620) Indicação para demarcação de vagas de estacionamento para 
pessoas com deficiência nos parques Central, da Juventude e Jaçatuba, bem como a 
fiscalização de utilização das vagas e do Cartão Nacional – DEFIS; 786/13 (1621) 
Indicação para implantação de uma unidade de reabilitação da rede Lucy Montoro, no 
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Município; 480/13 (1622) Indicação para operação integrada entre a Guarda Municipal, 
Departamento de Segurança de Trânsito, Semasa, Conselho Tutelar e fiscalização do 
comércio, para coibir abusos e outras infrações, nos finais de semana, no período noturno, 
na Praça Kennedy, Vila Bastos [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 838/13 (1691) Indicação 
para revitalização da Praça das Jabuticabeiras, situada entre as ruas Birigui e Alfredo 
Hertzmann Junior, Jardim Marek; 839/13 (1692) Indicação para construção de praça no 
terreno localizado entre as ruas Nina Zanoto, Manuel Medeiros e Antonio Mônaco, Jardim 
Las Vegas; 734/13 (1693) Indicação para revitalização da Praça da Amizade, localizada 
entre as ruas Tristão de Andrade e Oratório, Jardim Ana Maria; 840/13 (1694) Indicação 
para estudos técnicos a fim de construir um centro de formação profissional, no terreno 
público situado na altura do nº 1.539 da Rua Alemanha, Bairro Camilópolis 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE 
DA SILVA (EDUARDO LEITE) E DIVERSOS VEREADORES 841/13 (1696) Requerimento 
à Mesa convidando a Sra. Heleni de Paiva – Diretora da Assistência Judiciária da PMSA, a 
fim de falar sobre o “Mês Internacional do Consumidor”, na próxima quinta-feira, 14 de 
março, às 18h. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA) 833/13 (1685) Indicação para capinação, retirada de lixo e entulho acumulado 
na Rua Luanda, Parque Capuava; 834/13 (1686) Indicação para manutenção na 
iluminação pública em toda extensão da Rua Nilópolis, Vila Guiomar; 835/13 (1687) 
Indicação para manutenção na iluminação pública em toda extensão da Rua Alenquer, 
Bairro Paraíso; 836/13 (1688) Indicação para tapar buracos localizados em toda extensão 
da Rua Madagascar, Parque Novo Oratório; 837/13 (1689) Indicação para colocação de 
lixeira na Rua Arujá, Vila Curuçá, em frente à EMEIEF Maria da Penha Manfredi. 
VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 820/13 (1667) 
Indicação para limpeza e construção de uma praça na área reservada anexa ao Conjunto 
Residencial Itatiaia; 821/13 (1668) Indicação para colocação de placa de denominação na 
Rua Avinhão, esquina com as ruas Farsália e Baleares, Jardim das Maravilhas; 476/13 
(1669) Indicação para limpeza e recapeamento asfáltico da viela que liga a Rua Atabasca, 
entre os nºs 1.025 e 1.035, à Rua Balaclava e a viela que liga a Rua Balaclava entre os nºs 
1.001 e 1.011 à Rua Petrogrado, Jardim Santo Alberto; 822/13 (1670) Requerimento de 
informações acerca da compra ou locação de um equipamento de ressonância magnética 
para ser instalado no Centro Hospitalar de Santo André. VEREADOR JOSÉ MONTORO 
FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 827/13 (1676) Indicação para 
extensão da rede de água, esgoto e drenagem das águas pluviais às moradias localizadas 
no final da Rua Flor de Cactus, em direção à Avenida Sorocaba, Jardim Sorocaba; 828/13 
(1677) Indicação para o capeamento asfáltico na viela que liga a Rua Cedral e a Avenida 
Queirós Filho, Vila Progresso; 829/13 (1678) Requerimento ao Diretor Executivo da 
AES/Eletropaulo de instalação de rede para distribuição de energia domiciliar às moradias 
localizada no final da Rua Flor de Cactus, em direção à Avenida Sorocaba, Jardim 
Sorocaba, bem como instalação de rede para iluminação pública no mesmo local. 
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VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) E 
OUTROS VEREADORES 861/95 (1679) Requerimento de desarquivamento do PLCM nº 
43/2012, consignado no Processo CM nº 861/95, dispondo sobre a permanência de 
profissionais de educação física nas academias abertas do Município. VEREADOR LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 812/13 (1658) Indicação para 
medidas urgentes para colocação de lombada na Avenida Áurea, altura do nº 1.295 com 
Avenida Aclimação, altura do nºs 35/38, Jardim do Estádio; 813/13 (1659) Indicação para 
prolongamento das linhas de ônibus B11 e I07 que faz ponto final na Rua Osvaldo Cruz, 
para que siga até a Rua Dr. Henrique Calderazzo, altura do nº 253, em frente ao Hospital 
Estadual Mário Covas; 814/13 (1660) Indicação para medidas urgentes para manutenção e 
troca de lâmpadas na Praça Santo Padoveze, localizada na Avenida Brasília, altura do nº 
709/725, Jardim Alvorada; 815/13 (1661) Indicação para limpeza, capinação da calçada 
localizada na Avenida das Nações, altura do nº 1.467, Parque Erasmo Assunção, ao lado 
do Condomínio Royal; 842/13 (1697) Indicação para colocação de lombada na Rua das 
Hortências entre os nºs 1.666 e 2.078, Jardim do Estádio. VEREADOR LUIZ ZACARIAS 
DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 771/13 (1599) Indicação para recapeamento 
asfáltico da Rua Rodrigues Torres, Vila Palmares; 772/13 (1600) Indicação para 
recapeamento asfáltico na Travessa Rosalina Coelho, Vila Palmares; 773/13 (1601) 
Indicação para manutenção na Base Comunitária de Segurança Sacadura Cabral; 774/13 
(1602) Requerimento de informações referentes à contratação de serviços continuados de 
limpeza hospitalar, higienização e controle de vetores, roedores e animais sinantrópicos 
em unidades da Secretaria de Saúde; 775/13 (1603) Requerimento de informações a 
respeito do convênio celebrado com o Instituto Nacional Amigos do Brasil – INAB 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES 
PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 776/13 (1606) Indicação para manutenção 
urgente do sistema de iluminação das ruas Capitanias e Professor Ferdinando Borla, 
Jardim Teles e Menezes; 777/13 (1607) Indicação para desratização na Rua Canjioca, Vila 
Progresso; 778/13 (1608) Indicação para recapeamento asfáltico na Viela Bahia, Cidade 
São Jorge; 779/13 (1609) Indicação para tapar buraco na Rua Pernambuco, Cidade São 
Jorge; 468/13 (1610) Indicação para limpeza e capinação da viela na altura do nº 370 da 
Rua Jurubatuba, Vila Pires [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR 
ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 384/13 (1680) Indicação 
para instalação de armários para frequentadores do Parque Central; 830/13 (1681) 
Indicação para mudança de sentido de direção da Rua dos Capuchinhos, Vila Guiomar; 
831/13 (1682) Indicação para restaurar o asfalto na extensão da Rua Osvaldo Cruz, Jardim 
Estela; 349/13 (1683) Indicação para restaurar o asfalto em um trecho da Rua Rio Grande, 
Vila Homero Thon; 832/13 (1684) Requerimento ao Senhor Prefeito de Mauá de 
providências para coibir maus tratos a animais na Rua Adolfo Silva, Bairro Vital Brasil. 
VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 844/13 (1616) Indicação 
para promover a substituição da fiação de transmissão de energia elétrica aérea, pela 
fiação subterrânea na Avenida Dom Pedro II, bem como a colocação de piso tropical no 
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canteiro central da avenida; 845/13 (1617) Indicação para implantar um sistema de 
monitoramento da marcação de ponto de servidores que trabalham na rede pública de 
saúde. [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO 
(RONALDO DE CASTRO) E VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO 
(SARGENTO JULIANO) 811/13 (1657) Requerimento de informações sobre a concessão 
de licença para taxista. JUSTIFICADA ausência do Vereador Evilásio Santana Santos 
(Bahia) por problemas de saúde. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO 
(SARGENTO JULIANO) 823/13 (1671) Requerimento de informações da Secretaria da 
Segurança Pública Urbana e Trânsito – SSPUT, sobre o gasto anual de equipamento, 
reforma e instalação dos órgãos públicos de segurança no Município; 824/13 (1672) 
Indicação para poda da árvore existente na Rua Chambre, defronte ao nº 251, Vila 
Amábile Pezzolo; 484/13 (1673) Indicação para poda da árvore existente na Rua das 
Aroeiras, defronte ao nº 862, Bairro Jardim; 825/13 (1674) Indicação para o envio de 
técnico do Semasa para vistoria na Avenida do Estádio, altura do nº 2, Jardim do Estádio; 
826/13 (1675) Indicação para sanar problemas de escoamento de água decorrente de 
enchente na Rua Souza Campos, altura do nº 301, Vila Junqueira. VEREADOR IVANILDO 
PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 134/13 (1635) Indicação para que sejam feitas 
diversas melhorias na Praça de Esporte João Avero, Jardim Utinga; 796/13 (1636) 
Indicação para urgente vistoria visando à remoção da árvore morta localizada na Rua José 
Fernandes de Medina Braga nº 506, Jardim Alvorada; 797/13 (1637) Indicação para 
urgente vistoria visando à poda das árvores localizadas na Rua dos Capuchinos, Vila 
Guiomar; 798/13 (1638) Indicação para colocação de caçambas para entulho, assim como 
a realização de estudo para transformar em área de lazer o terreno localizado ao lado do 
nº 31-A da Rua Rosa Menina, Jardim Alzira Franco; 585/13 (1639) Indicação para urgente 
poda ou remoção da enorme árvore localizada no interior da EMEIEF Ayrton Senna da 
Silva, Vila Helena. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 
799/13 (1640) Indicação para instalação de novas salas do MOVA – Movimento de 
Alfabetização de Jovens e Adultos, que atenda a demanda de Santo André; 207/13 (1641) 
Indicação para retirada de entulho, proveniente da queda de um muro na Rua Dominicanos 
nº 11, Jardim Santo André; 800/13 (1642) Requerimento de concessão de uso de imóvel 
localizado na Rua Anita Malfati nº 172, Parque Marajoara à entidade Casa Cultural Todas 
as Artes; 801/13 (1643) Requerimento de cópia parcial do Processo PSA nº 3607/2006-6; 
477/13 (1644) Indicação para desobstrução e limpeza da rede de esgoto no final da Rua 
Alfredo Angelini, Jardim Santa Cristina [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. ASSUME 
A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). 
VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 843/13 (1611) 
Indicação para manutenção no espaço externo da EE Professor Waldomiro Guimarães, 
localizada na Rua Duarte Coelho s/n, Vila João Ramalho; 780/13 (1612) Indicação para 
manutenção na Praça Almeida Junior, Vila Assunção; 781/13 (1613) Indicação para 
intervenção em árvores localizadas na Avenida Dr. Erasmo, Vila Assunção; 782/13 (1614) 
Indicação para desobstrução da caixa coletora de esgoto localizada na Rua São Francisco, 
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Jardim Santo André; 70/13 (1615) Indicação para tapar buracos e recapeamento asfáltico 
na extensão da Rua Renascer, Núcleo Toledana, Jardim Santo André [JUSTIFICADAS 
proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE 
JESUS) 787/13 (1624) Indicação para que o Prefeito Municipal envie a esta Casa projeto 
de lei que dispõe sobre a proibição de empresas que prestam serviços de transporte 
coletivo em Santo André de exigirem que motoristas exerçam sua função cumulada com a 
função de cobrador; 788/13 (1625) Requerimento de informações sobre o processo de 
urbanização, regularização e implantação de serviços de abastecimento de água e coleta 
de esgoto no Núcleo Espírito Santo, Cidade São Jorge; 789/13 (1626) Requerimento de 
informações e cópia do Processo Administrativo nº 6.120/2013-0, que trata da contratação 
emergencial de empresa para reconstrução da ponte de passagem sobre o Rio 
Tamanduateí; 219/13 (1627) Requerimento com abaixo-assinado dos moradores do Bairro 
Camilópolis que pedem seja notificado o proprietário do empreendimento abandonado na 
Avenida do Pinhal, ao lado do nº 700, para que atenda à legislação municipal vigente; 
790/13 (1628) Requerimento com abaixo-assinado dos moradores da Rua Padre Nunes, 
Jardim Bela Vista, que solicitam implantação de sentido único de direção naquela via 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. Após a leitura, as 
Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da 
Ordem do Dia. Às 16h41min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PTB PDT DEM PSB 
PRB PMDB PT PTdoB PV PRP]. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO 
(LUIZ ZACARIAS) – Registra que acompanhará reunião dos funcionários da empresa 
MOPP, que presta serviços de limpeza hospitalar e contará com a presença da Vereadora 
Profª Bete Siraque. Quanto à contratação emergencial da empresa para reforma do 
viaduto, discorda do critério utilizado nessas contratações. Ressalta importância de 
continuar fiscalização para o efetivo restabelecimento da iluminação na cidade. Menciona 
reunião com o Superintendente da Craisa e comissão de funcionários e salienta 
necessidade de debate para aquisição dos boxes e cobrança do estacionamento. Cita 
requerimento de informações acerca do cancelamento do convênio celebrado com o 
Instituto Nacional Amigos do Brasil, solicitando novas contratações também na área da 
saúde. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Comenta 
notícia do jornal Metro, que trata da instalação de base da 2ª Cia. do 41º Batalhão da 
Polícia Militar no Jardim Santo André, e que não se trata de boa notícia, visto que essa 
base sairá da Vila Junqueira, local que deveria funcionar o CIC, tornando um próprio 
público inutilizado. Sugere seja instalado um plantão da PM 24h nesse local e pede ao 
Executivo que não abandone equipamento público extremamente funcional. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). 
VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Diz sobre 
contrato emergencial para reforma da ponte na Av. dos Estados, questionando o valor de 
cerca de R$5 milhões e solicita estudo do Executivo para verificar o orçamento dessa 
verba. Fala de reunião realizada na Associação Jardim dos Ciprestes com a presença dos 
Secretários de Gabinete e da Habitação para discutir diversos assuntos, inclusive sobre 
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escrituras, no entanto o convite não chegou a esta Casa a tempo de os Vereadores 
participarem. Quanto à empresa Engelux, o serviço foi suspenso por falta de pagamento e 
diz que seria mais rápido realizar o pagamento para a continuidade das obras. Registra 
que faltam poucos dias para a realização de promessas feitas pelo Executivo de entrega 
de uniformes e restabelecimento da iluminação pública. JUSTIFICADA ausência do 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima), por motivos particulares. VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – Entende que contrato emergencial deva ser 
usado apenas em extrema necessidade, pois considera que o gargalo da corrupção esteja 
justamente nos contratos emergenciais e ONGs. Fala que aguardaram trinta dias para 
fazer o contrato para a obra da ponte, o que descaracteriza a emergência. Comenta que o 
contrato com a Inab foi rompido. Sugere sejam apurados todos os contratos realizados 
com as ONGs, para impedir que haja malversação do dinheiro público. Parabeniza a 
Presidenta Dilma pela desoneração da cesta básica, o que terá grande efeito na mesa do 
trabalhador. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) – Manifesta-se contra o fato de o motorista de ônibus exercer também a 
função de cobrador. Comenta que foi apresentado projeto, nesta Casa, tratando do 
assunto, projeto, que, por vício de iniciativa, foi apresentado pelo Deputado Federal 
Vicentinho, o qual está na fase final para ser votado e se tornará um projeto nacional. 
Registra que, em que pese ficar triste com o fato de os trabalhadores ficarem 
desempregados – 411 funcionários do Inab estão sendo demitidos, denuncia que há 
concurso em aberto, cujos candidatos aguardam ser chamados, enquanto a Inab foi 
contratada para fazer o serviço de quem está concursado aguardando ser chamado e 
comenta possíveis irregularidades no contrato firmado com a Inab, bem como em outros 
contratos. Defende seja constituída uma CPI para apurar possíveis irregularidades na 
Craisa, na gestão passada. Finaliza falando rapidamente sobre os altos gastos do Semasa 
no governo passado. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO 
LEITE) – Comenta estado de abandono em que se encontra a cidade o que, logicamente, 
não foi criado nos 70 dias de governo do Prefeito Carlos Grana. Fala que nada foi feito 
pela Administração passada, exceto a reforma da ponte, que custou cerca de R$6 milhões, 
dinheiro público que foi jogado no lixo, com a obra malfeita. Sobre a saúde pública, fala 
que é preciso melhorar e que a equipe tem trabalho dia e noite para melhorar a situação e 
comenta entrega de ambulâncias do Samu pelo Governo Federal. Garante que o hospital 
de urgências sairá do papel e será diferente do Poupatempo da Saúde que é totalmente 
custeado pelo Governo do Estado. Denuncia que a cadeira de dentista da Unidade de 
Saúde do Jardim Marek está quebrada, há mais de seis meses, assim como a Unidade de 
Saúde da Família do Jardim Santo Alberto está com o telhado e estrutura completamente 
danificados, além de faltar inúmeros materiais no estoque da Prefeitura. Fala da má 
vontade da Administração passada em fazer a transição. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Primeiramente registra 
que recentemente na área da saúde teve vários exemplos de mau uso do dinheiro público 
e cita, como exemplos, Instituto Casa Brasil, Instituto Carvalho, Hospital da Mulher, bem 
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como a Central de Convênios e fala que diante de todos os problemas apontados se faz 
necessária investigação mais aprofundada. Fala ainda que repasse do Governo Federal de 
Apoio à Saúde não foi aplicado na cidade e foram devolvidos R$5,381 milhões. Cita 
também a questão das obras mal feitas em várias unidades de saúde e que se encontram 
em situação lastimável. Registra o problema do não pagamento de férias e vale transporte 
das merendeiras e funcionários da Craisa, inclusive com débito de 11 milhões na 
alimentação escolar. Fala também que o rompimento de contrato com o INAB se deu em 
função da não prestação de contas. Finaliza explicando que a área do Rhodia, adquirida 
por R$8 milhões pela Administração passada, não tem condições de ser usada, pois é uma 
área contaminada. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS 
PINCHIARI) – Fala que muitos problemas verificados nos dias de hoje advêm de outras 
administrações, alguns deles já persistem há 20 anos, 18 anos, alguns podendo ser 
considerados problemas crônicos. Em seguida fala que o problema ocorrido na cadeira 
odontológica na UBS da Vila Luzita foi em função de ter 25 anos de uso e estava mal 
conservada. Fala ainda que a saúde de Santo André não vai bem e concorda que não 
pode ser devolvido dinheiro da pasta. Finaliza dizendo que o PTdoB também é favorável à 
realização de CPIs para apurar irregularidades que aconteceram também em 
administrações passadas. Reforça ainda seu apoio ao projeto do Vereador Almir Cicote 
para formação de comissão para avaliar o Projeto Cidade Pirelli e sempre visando a uma 
contrapartida positiva em função do impacto de vizinhança que deve ser oferecida para a 
população. ASSUME A PRESIDÊCIA O SR. GERALDO APARECIDO JULIANO 
(SARGENTO JULIANO). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) – Fala que no último problema que ocorreu na ponte da Av. do Estado optou-se 
pela reforma, pois a população do 2º Subdistrito não podia esperar a construção de outra, 
uma vez que o viaduto ficou há 30 anos sem nenhuma intervenção, estava prestes a cair e 
precisava de reforma. Fala ainda que o Viaduto Cassaquera custou 30 milhões e não foi 
feito de forma a atender o trânsito da região, prova disso é a construção de um novo 
viaduto naquele local. Em seguida fala que falar de dívida de governos anteriores passou a 
ser praxe na Casa e aceita o desafio do Vereador Montorinho, pois a bancada de Governo 
tem sete Vereadores e quando se dispuserem a fazer CPI tem número suficiente de 
assinaturas. Salienta que a situação da Craisa precisa ser analisada a fundo, pois é uma 
situação que perdura desde 1999, assim como o caso do SEMASA, o caso das ONGs, 
como a Castanheira, Casa Brasil, porque se receberam dinheiro público e não prestaram 
contas alguém tem de ser culpado, é obrigação do Prefeito requerer auditoria nas contas e 
dos Vereadores cobrar responsabilidades. Finaliza dizendo que é necessário discutir uma 
CPI na Casa para analisar toda a questão do Orçamento da cidade. VEREADOR 
ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Fala que o Jardim Santo André 
vem enfrentando dos problemas na área da habitação, na próxima quarta-feira 86 famílias 
da Lamartine Dominicanos sofrerão reintegração de posse e que essa situação perdura 
desde 2008. Salienta ainda que o prazo de construção dos apartamentos era de três anos, 
até agora não foi concluído nada no Jardim Santo André e hoje aquelas famílias não têm o 
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atendimento previsto no convênio assinado pela CDHU. Em seguida parabeniza o Prefeito 
Carlos Grana pelo envio de projeto aumentando o valor do auxílio aluguel, pois essas 
famílias precisam ser incluídas no Projeto Minha Casa Minha Vida. Parabeniza ainda o 
Vereador Sardano pela iniciativa de pedir uma Base da Polícia Militar para aquela e finaliza 
solicitando aos Vereadores ajuda para que o campo de futebol continue sendo de uso da 
população do Jardim Santo André, que é uma região carente de opções de lazer. ASSUME 
A PRESIDÊCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Às 
17h49min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do 
Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira 
de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 1º - Discussão adiada e votação do VETO 
TOTAL ao Autógrafo nº 65/12, protocolo 012896, referente ao PROJETO DE LEI CM 
297/09, que dispõe sobre a instalação de sistema de aquecimento de água por energia 
solar nas novas edificações no município de Santo André. A Comissão de Justiça 
apresentou Parecer n. 4/13 opinando pela sua manutenção. PROCESSO N.º 1.157/07 - 
quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 2º - Discussão adiada e votação do VETO 
TOTAL ao Autógrafo nº 64/12, protocolo 012899, referente ao PROJETO DE LEI CM 
21/10, que dispõe sobre a destinação final ambientalmente adequada de filtros de cigarros. 
A Comissão de JUSTIÇA apresentou o Parecer nº 3/13 opinando pela sua 
MANUTENÇÃO. PROCESSO N.º 536/10 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 3º - 
Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 62/12, protocolo 012869, 
referente ao PROJETO DE LEI CM 90/11, que denomina “Dr. Renato Dias” a Unidade de 
Pronto Atendimento situada na Rua Coronel Alfredo Fláquer, Centro. A Comissão de 
Justiça apresentou Parecer n. 5/13 opinando pela sua manutenção. PROCESSO N.º 
1.646/11 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 4º - Discussão adiada e votação do 
VETO TOTAL ao Autógrafo nº 60/12, protocolo 012898, referente ao PROJETO DE LEI 
CM 126/11, que altera a escolaridade dos cargos dos seguranças patrimoniais do 
Município de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou Parecer n. 2/13 opinando 
pela sua manutenção. PROCESSO N.º 2.301/11 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 
5º - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL às emendas apresentadas ao 
PROJETO DE LEI CM 33/12, que dispõe sobre o Orçamento Geral do município de Santo 
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André para o Exercício de 2013, Autógrafo nº 49/12, protocolo 012868. Pendente de 
parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 1.481/12 - quorum: M.A. p/ rej. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano)] ITEM 6º - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 57/12, 
protocolo 012897, referente ao PROJETO DE LEI CM 68/12, que institui o RGA – Registro 
Geral Animal junto ao órgão responsável pelo controle de zoonoses e em 
estabelecimentos veterinários credenciados pela Prefeitura do município de Santo André. 
A Comissão de Justiça apresentou Parecer n. 1/13 opinando pela sua manutenção. 
PROCESSO N.º 1.261/12 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido 
do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. ADIADOS os requerimentos 
lidos no Pequeno Expediente da presente sessão que dependem de deliberação do 
Plenário, em razão de a Ordem do Dia estar sobrestando. Nada mais havendo a tratar, o 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a presente 
sessão, às dezessete horas e cinquenta e quatro minutos. Eu, Adriana Montealto 
Carneiro, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada 
conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na 
sessão ordinária subsequente a esta. 
 
 
 
 
 
 
 

               Presidência                             1ª Secretaria                            2ª Secretaria 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
meyri 


